

# Consultation « Ma santé, Mes droits, Je m'exprime ! »



des répondants  
déclarent bien  
connaître leurs  
droits en santé



07 avril

Journée mondiale de la santé

## Le CHIFFRE du JOUR

Dans les faits, certains droits  
sont bien connus par les habitants,  
d'autres beaucoup moins...



Le droit de choisir son  
professionnel de  
santé et le droit  
d'accéder  
directement à son  
dossier médical sont  
des droits connus par  
6 répondants sur 10

Source: Consultation « Ma santé, mes droits, je m'exprime » \_ ORS Grand Est \_ FAS  
Grand Est 2023